



# オール 大島

【学校教育目標】  
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな  
生徒の育成」[自立貢献]

平戸市立大島中学校  
2024. 9. 3

第 15号 発行  
文責

校長 小田 教哉

**2学期始業式について** 子どもたちの「笑顔」に癒され「やる気スイッチ」が入りました。

台風10号の県内接近に肝を冷やしましたが、昨日無事に2学期始業式、学級委員任命式を終えることができました。今年は特に、暑い夏休みではありましたが、学校閉庁日を除いて、大島っ子は、ほとんどの日々を、朝ランや部活動、勉強会に「チャレンジ」して頑張りました。ご家庭におかれましても、登校へのご協力、ありがとうございました。

2学期は、学校内外で多くの学びがあります。始業式では、防災の日(9/1)等、**命を大切にすること**を確認しました。また、「**がまんする(やりぬく)**」ことを目標として頑張りましたという話をしました。(大島っ子に、粘り強さを身に付けてほしいと願っています。)

**2学期の抱負について** 要約しますが、目標が具体的であり、素晴らしい発表でした。

1年生代表 井元ハニカさん

私は、2学期の学級委員です。そこで、自分の中での目標があります。

1つは、2学期は本音で語り合える7人になりたいです。そして、私たちそれぞれが一番星のように輝く眩しいクラスにしたいです。もう1つは、来年、1年生が入って来るとき、楽しそうだなと思える学校にすることです。楽しそうな学校だったら、色々な期待が溢れてポジティブな気持ちでワクワクが止まらなくなると思います。私は、来年の1年生がそう思える学校にするために、この2学期を「オール大島」で過ごしていきたいです。

2年生代表 中野陽菜さん

私は2学期に頑張りたいことが2つあります。

1つ目はリズムダンスです。去年は初めてのリズムダンスで先輩についていくことが精一杯でしたが、今年は1年生がいるので困っていたら積極的に教えていきたいです。全国大会出場を目指し、優勝に向かって全校で協力して頑張りたいです。

2つ目は自学です。1学期は毎日の自学を習慣化することが目標で、それを達成することができたと思います。2学期は自学の質を向上させたいです。そして、受験に向けて今のうちから自学の習慣化と質を意識して来年の自分が困らないように頑張っていきたいです。

3年生代表 松山凌輔さん

僕は、今日から始まる2学期にやり遂げたいことが3つあります。

1つ目は、受験勉強です。今年から入試制度が変わり、一般選抜では5教科すべてが出題されます。受験で実力を発揮できるようにしたいです。

2つ目は、リズムダンスです。3年生にとって最後のダンスです。全員で心を一つにし、今年こそ、優勝できるように頑張っていきたいです。みんながダンスを楽しく練習できるように、3年生として後輩を引っ張っていきたいです。

3つ目は、学習発表会です。学年の発表以外にもダンスや、合唱、音楽部での発表があります。特に音楽部の発表では、最後の活動の場となるので、自分が3年間練習してきた成果や感謝の思いを込めて発表できるように頑張りたいです。